



Reunión del grupo ayer en Universidad. :: ALMEIDA

## EL GRUPO ESPAÑOL DEL VERTIGO SE REÚNE EN SALAMANCA

El grupo español del vértigo, o Grupo MEN, celebró ayer una reunión para discutir los avances científicos en esta patología, según informó la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León en Salamanca. El Grupo MEN aglutina a los mayores expertos nacionales en la patología del vértigo y está formado por 30 profesionales médicos, entre los que se encuentra una representación del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca por contar con la única unidad de vértigos de Castilla y León.